

A Québec aussi, il y a de nombreuses demandes de licences et comme à Lévis, il y a certaines oppositions. La Ligue Antialcoolique s'oppose au renouvellement d'une vingtaine de permissions accordées l'an dernier et, en cela, elle est secondée par plusieurs Conseils de Tempérance de la Croix-Noire de la ville de Québec.

La bataille se fera devant MM. les Commissaires de licences et ceux-ci, s'il faut en croire leurs paroles, semblent bien disposés à réduire au minimum les causes de désordre.

Donc, de plus en plus, l'alcool perd du terrain et de moins en moins il trouve des soldats pour sa défense. Gloire à Dieu qui donne aux hommes de faire le bien !

A Sainte-Rose de Watford, grâce aux efforts apostoliques de M. l'abbé U. T. Dumas, missionnaire diocésain et de M. l'abbé Alph. Tremblay, curé de Sainte-Rose; grâce aussi à l'esprit public et chrétien de M. le maire et de ses conseillers, les généreux paroissiens ont voté, sans une dissidence, la prohibition complète chez eux. Ils ont droit à nos félicitations pour cette bonne action et ce bon exemple.

L'espace nous manque pour parler longuement des bons effets qui sont résultés d'un triduum de tempérance, très écouté et très suivi, que Mgr Roy voulut bien prêcher aux paroissiens de Saint-Joseph de Beauce.

Nous renvoyons aussi au compte rendu qu'a donné lundi *L'Action Sociale*, pour renseigner nos lecteurs sur la Séance paroissiale tenue à Saint-Grégoire de Montmorency, le dimanche, 20 décembre.

Nous tenons, tout de même, à noter ici ce bon travail de tempérance accompli à Saint-Grégoire, grâce à la complicité... de tout le monde !

Un épisode de la lutte antialcoolique, qui ne manque pas d'intérêt, nous a été raconté, au cours de cette semaine, par le correspondant de *L'Action Sociale* pour le Lac-Noir.

Certaines cachettes introuvables d'un vendeur de cette paroisse viennent d'être découvertes par d'habiles limiers et le voici devenu la risée d'une population qu'il a bernée, des années durant, et qui se trouve en avoir assez de ses mensonges, de la propagande de ses idées contredisant la morale de l'Église et de son commerce ruineux.

De tout ceci se dégage une conclusion. La lutte n'est pas finie, mais la victoire finale est à nous et elle est prochaine. Nous sommes maîtres dans le pays d'alentour et nous voici devant les derniers retranchements. Prenons garde seulement aux retours offensifs d'un ennemi sans scrupule, féroce et lâche, et luttons sans trêve pour Dieu et la Patrie.

AUBERT DU LAC.

PR

CAPIT

Actif
te

Progress

ANNÉES

1909

1910

1911

1912

1913

1914 (3)

Cont
aurez u
Les Pr
les rent

Bureau t

Bureau i

Agent à